

Franckesche Stiftungen zu Halle

Unser Tagbuch oder Erfahrungen und Bemerkungen eines Hofmeisters und seiner Zöglinge auf einer Reise durch einen großen Theil des Fränkischen Kreises ...

Füssel, Johann Michael

Erlangen, 1787

VD18 90843223

Inhalt der Tage.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-214460

Inhalt der Tage.

1. Der falsche Anführer, und der gute kathol. Wirth.
2. Das Pegritzer Rähsel.
3. Baireuth, der muthige Schwan und der leckers-
haste Windbeutel.
4. Mehr von Baireuth.
5. Die Züchtlinge.
6. Die schöne Bildnis Sanspareil und der gasts-
freye Deutsche.
- 7 und 8 Naturaliensammlungen.
9. Die schöne Gantaisse.
10. Die höchste Brücke in Deutschland und das
Harenhäuschen.
11. Spaziersfahrt auf der Möslau.
12. Das neue, fürstlichschöne Bad.
13. Berg- und andere Werke.
14. Der possirliche Harfenspieler.
15. Das prächtige Kloster, der gewinnsüchtige Päch-
ter, und ein barbarisches Strafmittel.
16. Ein gräulicher Anblick. Folgen einer unzeitigen
Eilsfertigkeit.
17. Der meuchelmörderische Freund.
18. Carlsbad.
19. Irrfahrt. Naivität eines Bauern. Das Aeußers-
liche betrügt.
20. Die Soldatenschule und der Giftdrücken.
21. Voreiliges Urtheil. Der sprechende Stumme.
22. Der höchste Berg in Deutschland. Der eigensin-
nige und grobe Kutscher.
23. Der am Tisch hängende Holzschlägel und das
feindselige Dorf.
24. Unsere Verwandlung.
25. Die Festung.
- 26 u. 27. Herrliche Alee. Eigenhändiges Denkmal eines
frommen Fürsten. Die aus Liebe grausam-
e Mutter. Der betrunkene gnädige Herr.

Erste